

## La diabetes triplica el riesgo de tuberculosis

Los sujetos con diabetes tiene un mayor riesgo para desarrollar tuberculosis, según un metanálisis llevado a cabo por Christie Jenó y Megan Murray, de la Facultad de Salud Pública de Harvard, en Boston, que se publica en PLoS Medicine.

Redacción 15/07/2008

Las dos autoras han revisado los datos de 13 estudios, con más de 1,7 millones de participantes y 17.698 casos de tuberculosis. Si se combinaban esos datos con estudios particulares, se concluía que la diabetes triplica el riesgo de tuberculosis activa.

Este aumento sugiere que la diabetes puede ser la responsable de un 10 por ciento de los casos de tuberculosis en la India y en China. Si los datos se trasladan a otros países, el control de la tuberculosis debería centrarse en identificar a los diabéticos para poder tratar la enfermedad latente. Esto podría ayudar a controlar el manejo de dicha infección.

(PLoS Medicine; DOI: 10.1371/journal.pmed. 005052).